

Un 23 de Agosto en casa

Por Carmen Luisa Hernández Loredó y Yurislén Pardo Ortega. Fotos: Orlando Durán Hernández y Otilio Rivero Delgado



Entre aplausos y vítores este 23 de Agosto ondeó en la Plaza San Juan de Dios la bandera que acredita como Vanguardia Nacional a la FMC en Camagüey.

• Por primera vez, luego de 56 años, Camagüey celebra la efeméride nacional del 23 de Agosto. Desde nuestras páginas, las voces que representan a las protagonistas de este resultado.



Por el trabajo desarrollado en el territorio, la FMC recibió de manos de Isabel González Cárdenas, presidenta de la Asamblea Provincial del Poder Popular, la réplica del Escudo de la provincia.

Teresa Amarelle Boué, miembro del Buró Político y secretaria general de la FMC en el país.

“Son muchas las razones por las cuales la Federación de Mujeres Cubanas en Camagüey mereció la condición de Vanguardia Nacional. Esta provincia se destaca por los resultados de las Casas de Orientación a la Mujer y la

Familia, por el poder de convocatoria de la organización en los diferentes procesos y actividades, lo que conllevó a que la mayoría de las delegaciones en todo el territorio funcionen. Son importantes también los efectos del trabajo preventivo de las brigadistas sanitarias y de las brigadas FMC-ANAP. Otro punto a destacar es la incorporación de las jóvenes, lo que se refuerza con el funcionamiento del Destacamento FMC Contigo. No puedo dejar de mencionar el incremento del aporte a la Patria realizado por las amas de casa. Felicito a todas las mujeres camagüeyanas y las exhorto a que mantengan lo logrado. Tengo la convicción de que así será”.

Silvia Pérez Piñero, secretaria general en Santa Cruz del Sur.

“La condición de Destacado otorgada al municipio nos sorprendió, pero no es casual, hace mucho que estamos trabajando fuerte para eso. La noticia nos alegró y nos demostró que sí se puede, que solo basta con proponérselo y poner en ello todo el empeño. Nunca habíamos cerrado un primer semestre con resultados tan positivos en renglones como la incorporación de las jóvenes arribantes, el aporte a la Patria y la participación de las féminas santacruceñas en todos los sectores en general. Nosotras tenemos un compromiso con nuestras federadas, y es que el próximo 23 de Agosto el acto provincial por el aniversario 58 será en Santa Cruz del Sur. Eso que nadie lo dude”.

Okenia Valera Pileta, secretaria general en Minas.

“Llenas de motivaciones, sobre todo porque resultamos ser municipio Vanguardia en la emulación provincial. Ahora hay que mantenerlo, lograr una mayor participación activa y consciente de las federadas de forma creativa en todo lo que nos proponamos hacer. Nos corresponde continuar el legado de nuestra querida Vilma en el trabajo con la familia, la labor de promoción de los derechos de las mujeres, y ahora mismo, en el papel que tenemos que desempeñar en el proceso electoral, dando siempre el sí por la Revolución, con una participación activa en las comunidades”.

Martha González Coto, secretaria general en Vertientes.

“Ha sido un placer y un orgullo recibir este reconocimiento. Es la concreción del trabajo de muchas en el cumplimiento de los indicadores. Vertientes es un municipio de 79 bloques con 356 delegaciones, no es tan pequeño como parece, y lograr estos resultados es la prueba de la labor conjunta que se realiza en el territorio. Realizamos también el trabajo de prevención, y en la Casa de Orientación a la Mujer y la Familia ya contamos con cinco cursos. Las vertientinas estamos ahí para lo que sea, para lo que haga falta”.

Rosa María Cruz Balbuena, secretaria general en Guáimaro.

“Para las federadas guaimareñas la alegría es inmensa, regresamos a casa entre consignas y lemas, muy inspiradas. Hoy tenemos el Destacamento FMC Contigo más fuerte, así lo sentimos; ahora el compromiso es obtener mejores resultados para el venidero 8 de Marzo, y con ese empeño trabajaremos unidas, de conjunto con los organismos, para lograr lo que nos proponamos. Este año se ha trabajado para alcanzar este resultado con el entusiasmo que nuestra Secretaria provincial nos infunde y que la caracteriza en el trato hacia nosotras, y fue una transmisión de energía en todos los niveles y eso nos lleva a ‘cargar las pilas’ para seguir cumpliendo metas”.

Anielka Fernández del Monte, secretaria general en Camagüey.

“Este es un compromiso para las mujeres, sobre todo con el Partido y el Gobierno, seguir trabajando día a día, perfeccionándonos, porque sabemos que todo no está hecho. Es un reconocimiento para las federadas y las dirigentes que gracias a su labor logramos traer para nuestra provincia la celebración del 23 de Agosto. Estas son jornadas de alegría y a la vez de compromiso para continuar en el pelotón de destacadas, porque vendrán muchos 8 de Marzo y 23 de Agosto, pero que se sepa, con Camagüey hay que contar”.

Milagros Ramos Zapata, secretaria general en Sierra de Cubitas.

“Para las cubiteñas ser mujeres destacadas es un gran orgullo, es el resultado del esfuerzo y el sacrificio de todos los organismos, fundamentalmente de las dirigentes de base, quienes son las protagonistas de los logros, además de que a nosotras lo que nos ha tocado es darle continuidad a un quehacer que durante años se ha venido desarrollando en el municipio. Pienso que esto es algo glorioso, sobre todo porque hemos sido sede nacional de esta celebración femenina. A partir de ahora tenemos que seguir incorporando a las arribantes a los 14 años y continuar la labor con la juventud. Las mujeres en el municipio nos hacemos sentir en la vida cotidiana”.